

BAB I PENDAHULUAN

Sebagai salah satu syarat untuk penyelesaian jenjang pendidikan diploma empat, pada semester 7 ini mahasiswa diwajibkan melaksanakan atau melakukan praktik kerja lapangan di sebuah lembaga/pabrik/perusahaan. Praktik kerja lapangan dilakukan agar mahasiswa dapat belajar dan berinteraksi langsung di lingkungan kerja, serta dapat mengetahui langsung kegiatan kerja di lapangan dan menganalisa masalah dengan cara mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan baik teori maupun praktik. Praktik kerja lapangan telah dilaksanakan di Kopaka *Bridal* yang berlokasi di Jalan Bihbul Raya 101, Kopo Bandung selama 64 hari kerja, terhitung mulai dari tanggal 03 Oktober sampai 16 Desember 2016. Setelah selesai melaksanakan praktik kerja lapangan, mahasiswa diwajibkan untuk membuat laporan praktik kerja lapangan yang telah dilakukan dengan mengikuti aturan format dari pedoman praktik kerja lapangan yang telah diberikan kepada mahasiswa.

Pada pelaksanaannya saat melakukan praktik kerja lapangan, perusahaan yang akan menetapkan bagian pekerjaan kepada mahasiswa untuk di tempatkan disuatu bidang yang ada pada perusahaan tersebut. Saat praktik lapangan di Kopaka *Bridal* bagian yang ditetapkan oleh perusahaan adalah di bidang Bagian Aplikasi dan Aksesoris yang pekerjaannya adalah memayet aplikasi dan gaun pengantin, memberi hiasan pada gaun, membuat hiasan untuk gaun pengantin, memasang aplikasi dari bahan brukat untuk gaun pesta. Sehingga ketika melaksanakan praktik kerja lapangan lebih memfokuskan pada bagian aplikasi dan aksesoris.

Kendala pada saat melakukan praktik kerja lapangan di Kopaka *Bridal* yaitu kesulitan saat mencari jenis payet maupun warna payet yang dibutuhkan ketika mendapat tugas dari Pembina diperusahaan, dikarenakan banyaknya jumlah dan jenis payet di Kopaka *Bridal*. Selebihnya tidak ada kendala yang berarti karena pihak perusahaan yang banyak membantu.

Laporan ini terdiri dari lima Bab. Bab I merupakan pendahuluan yang berisi uraian singkat tentang laporan kerja praktik. Bab II membahas keadaan perusahaan

secara terinci. Pembahasan tentang keadaan perusahaan dibagi dalam beberapa uraian sub bab, antara lain sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan dan pemasaran. Pada bab II juga terdapat sub bab yang menguraikan tentang ketenagakerjaan yang mencakup jumlah dan tingkat pendidikan, distribusi tenaga kerja dibagian produksi, sistem pembinaan dan pengembangan karyawan serta fasilitas yang diberikan kepada karyawan. Bab III berisi tentang proses produksi yang terbagi menjadi sub bab-sub bab yang menguraikan proses produksi di Kopaka *Bridal*. Pada sub bab di Bab III ini menguraikan proses produksi yang dimulai dari perencanaan dan pengendalian produksi, jenis dan jumlah produksi, tata letak mesin, sarana penunjang produksi, pemeliharaan dan perbaikan mesin, serta pengendalian mutu produk. Bab IV berisi tentang diskusi yang merupakan hasil pengamatan selama melaksanakan praktik kerj lapangan. Diskusi membahas upaya teknik penyimpanan pada koleksi busana di Kopaka *Bridal* agar tidak terjadi kerusakan pada kain dan aksesoris. Laporan praktik kerja ditutup dengan Bab V yang merupakan kesimpulan dan saran. Saran yang disampaikan diharapkan sebagai perbaikan bagi perusahaan untuk selanjutnya.

